



7 Pièces

193 m²

Réf. MZIG03321

1 875 000 €

Ménerbes

Maison à vendre (84560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très belle ancienne bergerie d'origine XVIIIème entièrement rénovée et de restauration récente. Cette demeure d'un charme fou a gardé tout son authenticité en privilégiant un coté discret et confidentiel. La maison d'environ 200 m² incluant 4 chambres, est délicatement nichée sur un terrain de 2,12 ha arboré de chênes avec une superbe vue sur le village de Ménerbes. Une certaine agréable fraîcheur s'y dégage l'été... Les prestations sont de haute qualité. Très belle piscine. Un bel exemple de renovation. Aucune nuisances.

Beautiful old 18th century sheepfold completely renovated and recently restored. This incredibly charming residence has kept all its authenticity by favoring a discreet and confidential side. The house of approximately 200 sqm has 4 bedrooms, is delicately nestled on a plot of 2.12 ha planted with oak trees with a superb view of the village of Ménerbes. A certain pleasant freshness emerges there in the summer... High quality services, and a very nice swimming pool. A fine example of renovation. No nuisance.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GO

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

